

Maurach lud zum Wander- & Freizeitreiten

MAURACH BEI BUCH. Der Reitsport wird immer populärer. Vom Springreiten über die Dressur, vom Westernreiten bis zum Fahrspport, dem Pferdefreund bieten sich viele Möglichkeiten. Eine Gruppe von Freizeit- und Wanderreitern trafen sich am Reiterhof Eder in Maurach bei Buch.



Viel Spaß hatten die Wanderreiter in Maurach

Fünf Hindernisse hatten die Reiter aus Terfens, Vomp, Schwaz, Jenbach, Buch und Maurach auf einem Trailparcours zu bewältigen. 50 Teilnehmer meisterten den Kurs souverän. Schwieriger war es schließlich auf einer S 20,-- Geldnote sitzend zwei Galoppunden in der Bahn zu absolvieren ohne den Geldschein zu verlieren. Überraschend dabei, daß die Westernreiter kaum einen Vorteil gegenüber den traditionellen Reitern herausholen konnten. Den Sieg teilten sich schließlich zwei Sandras. Sandra Gruber aus Schwaz auf Domino gewann exequo mit Sandra Hussl aus Maurach auf Fahra.

27. 9. 95